



Der April machte seinem Ruf als launischer Monat mit wechselhaftem Wetter alle Ehre! Am 07.04. sind wir bei strahlendem Sonnenschein mit angenehmen 4 – 5 Bft. angesegelt und haben dabei in zwei Touren einmal die Insel Neßsand sowie Hanskalbsand (mit traumhaftem Blick aufs Falkensteiner Ufer) und Lühesand umrundet. Am 14.04. zeigte sich der April leider verregnet mit recht böigem Wind, sodass wir uns nach etwa 2,5 Stunden geschlagen gaben und durchnässt wieder in den Hafen einliefen. Doch auch und insbesondere die Segelanfänger haben sich gut geschlagen und das Boot bereits sicher durch das schwierige Wetter manövriert. Dafür wurden wir am 29.04. mit dem besten Segelwetter belohnt: konstanter Wind, viel Sonne. Optimale Bedingungen, um sich wieder auf den kommenden Segelsommer einzustimmen! Hier bestand die Herausforderung das Boot am Ende unserer Tour sicher durch die Segelregatta zurück in den Hafen zu fahren. Mit Unterstützung unseres Bootsführers Thorsten war das kein Problem! Wir freuen uns auf viele weitere spannende Segeltörns in diesem Jahr!

